

# Syndrome de la porte

Un mal bien connu des écoles



Le **SYNDROME DE LA PORTE** touche certains parents convaincus que l'endroit le plus sécuritaire pour déposer leur enfant est... juste devant la porte d'entrée de l'école ! Et ce, peu importe les règles de sécurité ou les conséquences pour les autres usagers de la route.



## LES SYMPTÔMES :

- Stationnement en zone interdite ;
- Blocage du débarcadère d'autobus scolaire ;
- Enfant qui traverse entre deux voitures ou hors traverse piétonnière ;
- Demi-tours dangereux en zone scolaire.



## LES CONSÉQUENCES :

- Risques accrus de blessures graves pour les enfants, piétons et autres conducteurs ;
- Confusion et congestion autour de l'école ;
- Sentiment d'abandon du brigadier scolaire.

## LES REMÈDES :

- Respecter la signalisation et éviter les zones interdites ;
- Utiliser les traverses piétonnes ou les intersections prévues à cet effet ;
- Faire confiance au brigadier scolaire, dont le rôle est d'assurer la sécurité lors de la traversée ;
- Marcher jusqu'à l'école ou se stationner un peu plus loin. De plus, c'est une excellente façon de bien commencer la journée ;
- Ne jamais se sentir pressé en zone scolaire.

Merci de penser à la sécurité de TOUS les enfants.

Un petit effort pour chacun, un grand pas vers une école plus sécuritaire.



**Granby**  
Ville rayonnante